

Une journée pour réapprendre à manier son vélo en ville

L'association Vélo qui rit vient au secours de tous les amateurs de bicyclette qui n'osent pas se lancer sur les routes du centre-ville. Jeudi 31 mai, en une matinée et un après-midi, l'association qui promeut ce mode de déplacement doux, propose un accompagnement théorique, technique et pratique pour « se remettre en selle. »

« Peu coûteux, bon pour la santé et pratique pour se déplacer en pleine ville, le vélo, selon Vélo qui rit, ne manque pas d'atouts pour séduire les jeunes et moins jeunes. » Avant de retrouver les joies du deux-roues sans moteur, les participants se replongeront dans le code de la route et (re)feront connaissance avec leur vélo, ses accessoires et équipements. Après quel-



■ **Retrouver la joie de faire du vélo en ville.** Photo archives Philippe Trias

ques exercices de maniabilité, en route. Des exercices de conduite en ville individualisés (1 h 30) seront programmés ultérieurement. ■

« Vélo école », jeudi 31 mai, de 9 à 12 h et de 14 à 17 h.

Tarif : 25 euros.

Vélo prêté si besoin. Contact : véloquirit39000@fubicy.org

Tél. 03 84 24 24 43

ou 06 28 37 53 51